盛岡大学附属高等学校 2024年4月26発行 文責 及川 浩純



# 校長通信 Morifun

Vol.3

モリフ生の皆さんこんにちは。校長通信第3号は、4月のトピックスを5つ紹介します。

## 新入生オリエンテーション 4月9日(火)@体育館

入学式の翌日、新入生の皆さんはまだ緊張の余韻が残る中、モリフで生活していくために必要なたくさんのことを学ぶために、新入生オリエンテーションを受講しました。



1 学年長の太田先生からのごあいさつに続いて 1 学年団の紹介、生徒会執行部の紹介、その



後は各分掌主任の先生方からの説明がありました。1 年生の皆さんは長時間のレクチュアで大変だったと思いますが、一気に全部頭に入るなんて人はいません。これからの学校生活の中で、この





日学んだことをひとつずつ確認して、少しずつ 「モリフ生」になって行ってくれればと思います。

## 部•同好会紹介

#### 4月10日(水)@体育館

新入生の皆さんお待ちかね(?)の各部・同好会の紹介が実施され、どの部・同好会も趣向を凝らした紹介をして新入生を勧誘しました。













部活加入は義務ではありませんが、やはり高校



生活の大事 な一部。新 入生の皆さ んには積極

的な加入に期待 します!

今年度もすべ ての部を掲載で





きなくてゴメ ンナサイね!



## 駐輪指導·整容指導 4月17日(水)~19日(金)

今年度最初の標記指導が生活委員の生徒諸君 を中心に実施されました。指導には中央自動車学 校の職員の方たちもご協力くださり、道路横断の



安全や気持ちの良い挨拶の励行を呼びかけました。本校前の道路は交通量が多く、昨年度は大学の学生さんが事故に遭っています。横断歩道だか



らと言って安心はできません。普段から自分の身は自分で守るという意識を持ちたいですね。

また、本校は自転車の使用について「届出制」 を取っています。自転車に乗る際のヘルメットの 着用について、各ご家庭のご理解とご協力をお願いいたします。

#### 今年度最初の全校礼拝

#### 4月23日(火)@体育館

本校の特徴の一つである全校礼拝は、昨年度は 新型コロナの関係でオンライン開催がたびたび でしたが、今年度最初の礼拝は対面型で開催でき ました。



鈴木道也先生からは、新約聖書「マタイによる福音書」の中から「神を愛し、隣人を愛する」ということについてお話がありました。私たちは日頃あまり「神様」を意識しません。同じように、私たちの「隣にいる人」のこともそれほど「大切だ」とは思っていないかもしれません。けれど今日私がここにいることは「神様」と「隣人」のおかげかも知れない。そんな風に考えると、世の中が今までと変わって見えるような気が、私はします。皆さんは鈴木先生のお話をどのようにとらえましたか?「聖書」って改めて思いますけど、「深い」ですね。

## 各部の活動本格化!柔道部朝練習の様子 4月23日(火)朝7:00前~

新入生を迎えて、各部の活動が本格化してきましたね。モリフがぐんと活気づいたようで、生徒の皆さんのエネルギーを感じます。

写真は柔道部の朝練習の様子です。今年も皆さんの部・同好会の活動を取材に伺いますので、宜しくお願いします!



